

# Kugelflechtkurs

Am 21. August haben sich 12 motivierte Frauen getroffen um eine Kugel aus Nielen zu flechten. Unter der Leitung von Daniel Beffa wurden kleine und grosse Kugeln geflochten. Es war ein gemütlicher Abend und am Schluss konnten alle eine schöne Kugel mit nach Hause nehmen, die nun draussen oder drinnen aufgestellt werden kann.

Ein herzliches Dankeschön geht an alle Kursteilnehmerinnen und an die Gärtnerei Waldispühl, welche uns den Platz zur Verfügung gestellt hat.

Kreativ77, Brigit Eugster